

Alfredo Arán elegido presidente del Consejo Asesor de AGERS

Alfredo Arán, director general de Negocios Globales en Iberia de MAPFRE España y de MAPFRE Global Risks, elegido presidente del Consejo Asesor de AGERS

El 25 de noviembre, se celebró la primera reunión del Consejo Asesor de la Asociación Española de Gerencia de Riesgos y Seguros (AGERS), órgano cuyo objetivo es asesorar y colaborar con la Junta Directiva para el desarrollo y la promoción de la gestión de los riesgos en España.

Con la asistencia de la totalidad de los miembros asesores, Alfredo Arán, fue elegido presidente de dicho Consejo por unanimidad. En total, once consejeros forman este órgano, integrados por personas de reconocido prestigio profesional y humano a los que la Junta Directiva de AGERS agradece, según un comunicado, “su participación en tan ilusionante misión, comprometidos para avanzar en un nuevo recorrido pleno de retos y oportunidades.”

- Alfredo Arán Iglesias, director general de Negocios Globales y Corredores de MAPFRE y de Regiones y Mercados Iberia de MAPFRE Global Risks
- Maciste Argente, presidente de FECOR
- Juan Arsuaga, presidente y consejero delegado de Lloyd's Iberia
- Fernando Caballero, Managing Director-Global Risk Consulting Commercial Risk Solutions en AON
- Paulino Fajardo, Socio Herbert Smith Freehills
- Alberto Gallego, Head of Corporate Risk & Broking of Western Europe and CEO España Iberia en Willis Towers Watson
- Montserrat Guillem, Universidad de Económicas de Barcelona
- M.^a Isabel Martínez Torre-Enciso, CEU San Pablo
- José Ramón Morales, Country Leader Iberia AXA XL
- Alfredo Zorzo Losada, Business Development Director-Risk & Insurance Director One eSecurity
- Vicente Hurtado, CEO Addvalora

En esta primera reunión del Consejo Asesor de AGERS, se trató sobre diversos temas de actualidad y estratégicos en el ejercicio de sus funciones.